TC Gambach boßelt zum Jahresende

(Ho.) Wie bereits seit einigen Jahren beschließt der TC Gambach das Jahr mit seinem traditionellen Boßeln zwischen den Jahren. Zweiter Vorsitzender Tom Adolph hatte wiederum eine besondere Strecke abgesteckt und alle Voraussetzungen bedacht und eingeplant. Von Gambach aus ging es am Mittwochnachmittag durch die Wetterwiesen in Richtung Münzenberg. Langen gerade Strecken folgten kurze Ab- und auch Anstiege, die das Boßeln erst interessant machten. Aufgrund der Teilnehmerzahl wurden zwei große Mannschaften eingeteilt, die mit- und gegeneinander viel Spaß hatten. Alle Boßler erreichte nach rund zweieinhalb Stunden und insgesamt vier zurückgelegten Kilometer sehr zufrieden Münzenberg. Von hier aus ging es dann ohne Boßeln direkt weiter nach Trais-Münzenberg. Hier empfing "Mellerhannese" die Gambacher Gäste. An mehreren Tischen verteilt wurde im wunderschönen Schankraum die verbrauchte Energie durch gutes Essen und Getränke wieder zurückgewonnen. Alle Teilnehmer verbuchten das Event als vollen Erfolg. Der besondere Dank gilt Tom Adolph, der dieses Event vorbildlich vorbereitet, organisiert und durchgeführt hat.



Das Bild zeigt die große Gruppe der Teilnehmer der Boßelstrecke am Ortsrand von Münzenberg.